

COMMUNIQUE DE PRESSE
de Jacques MYARD
Député de la Nation
Maire de Maisons-Laffitte
Président du Cercle Nation et République

Le 19 Avril 2013

A/S : " Mariage pour tous " : Un gouvernement aux abois , une majorité acculée !

La majorité légale socialo-écolo a imposée son diktat au Parlement et voté le texte du "mariage pour tous" en refusant tout débat , affichant son mépris total pour l'opposition mais aussi pour les Français qui en manifestant en masse ont démontré leur détermination pour refuser une loi qui heurte fondamentalement le plus élémentaire bon sens et leur conscience .

Vouloir marier deux êtres du même sexe est tout simplement une absurdité , qui foule aux pieds l'intérêt de l'enfant et ouvre la porte à toutes les dérives avec la marchandisation du corps humain !

Mais la volonté du gouvernement comme de sa majorité docile , aux ordres , de passer en force en bousculant l'ordre du jour de l'Assemblée Nationale est en réalité la marque d'un gouvernement aux abois , il est certes encore le gouvernement légal mais il a perdu toute légitimité . Il ose même sur un tel sujet modifier la législation par ordonnance bafouant le Parlement : c'est un coup d'Etat permanent !

Quant à la majorité parlementaire présidentielle profondément divisée , son unité de façade sur ce texte masque mal son désarroi face aux multiples problèmes et scandales qui l'assaillent d'où son refus de débattre , doublé de l'agressivité désormais légendaire de la Garde des Sceaux !

Le profond malaise créé par ce projet de loi n'est pas près d'être oublié , il laisse une blessure entre les Français et cette majorité enfermée dans son idéologie de bobos rétrogrades qui est à contre courant de l'opinion publique , il participe à la radicalisation politique du pays .

La très grande majorité des Français ont compris que face au terrorisme intellectuel de cette gauche écolo-caviar , véritable secte , il n'existe désormais qu'une seule réponse : le droit imprescriptible à la résistance en descendant dans la rue .

Monsieur le Président de la République ouvrez les yeux , écoutez le peuple qui gronde , retirez ce texte imbécile et dangereux , vous avez beaucoup d'autres

problèmes à traiter qui exigent de rassembler les Français et non de les diviser

.